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4 апреля 2025 года 
навсегда вписано 
в летопись и дмитровской 
земли, и города Яхромы. 
В этот день около 
монумента яхромчанам, 
погибшим в Великую 
Отечественную войну, 
зажегся Вечный огонь.

Э т ог о  моме н та  ж и т е л и 
Яхромы ждали несколько де�
сятилетий. Первый раз он за�
горелся в канун 9 Мая 1972 
года, но потом из�за техниче�
ских проблем его стали зажи�
гать только в дни воинской 
славы.

В конце прошлого года на 
встрече главы Дмитровского 
муниципального округа Ива�
на Курданина с яхромчанами 
была озвучена просьба возоб�
новить памятную традицию, 
и  тогда Иван Юрьевич заве�
рил, что Вечный огонь в го�
роде воинской доблести будет 
гореть. 

– Долгожданный и тро�
г ат е л ь н ы й  м о м е н т  д л я 
всех яхромчан! Спасибо ка�
ждому, кто пришел разде�
лить этот памятный день. 
Отдельная благодарность 
специалистам Мособлгаза – 
когда мы обратились к ним 
в декабре, они подробно 
объяснили все технические 
требования, и мы совмест�
но сделали все, чтобы огонь 
горел вечно. Это не просто 
пламя – это символ памя�
ти, надежды и единства все�
го нашего округа. Пусть он 
напоминает нам о подвиге 
предков и вдохновляет но�
вые поколения, – сказал ру�
ководитель муниципалитета, 
приветствуя жителей Яхромы.

Краевед, писатель, поиско�
вик Сергей Рыбаков в своем 
коротком выступлении отме�
тил, что с момента зажжения 
Вечного огня свершается исто�
рическа я справед ливость, 
о которой мечтали яхромча�
не, строившие в 1966 году ме�
мориал.

Право зажечь символ веч�
ной памяти было доверено 
Николаю Смазнову, учителю 
Яхромской школы № 2, вете�
рану труда, отличнику физи�
ческой культуры и спорта Рос�
сии, почетному работнику 
общего образования РФ.

– Этот огонь зажгли первый 
раз, когда я оканчивал шко�
лу – в 1972 году. Мы прекрас�

но помним тот день: много 
школьников, выпускников… 
И вот теперь он снова горит. 
Поздравляю всех яхромчан 
с этим праздником! – сказал 
Николай Аркадьевич.
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КОММУНАЛЬНЫЕ СЛУЖБЫ 
РАБОТАЮТ В УСИЛЕННОМ 
РЕЖИМЕ       2 СТР.

В Яхроме зажгли 
Вечный огонь

В Дмитровском 
муниципальном округе 

запущена новая   

ЕДИНАЯ 
ДИСПЕТЧЕРСКАЯ 

СЛУЖБА   

Основное нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только принимать 
заявки, но и вести контроль 

за их исполнением 
посредством обратной 

связи с жителями. 
Подать заявку можно 

по телефону   

+7 (499) 702-22-22   

Операторы будут 
обрабатывать обращения 

наших жителей 
круглосуточно, без 

выходных. Также оставить 
обращение можно через 

интеллектуального 
помощника робота Олю, 
чтобы не ждать ответа 

оператора. 
Спектр вопросов: 

эксплуатация жилищного 
фонда, коммунальная 

инфраструктура, 
содержание общественных 
и придомовых территорий, 

уличное освещение, 
содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! 

Каждый вопрос 
будет решен!
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На этой неделе погода 
преподнесла жителям 
неприятный сюрприз: 
практически ежедневно 
шел снег, резко 
похолодало, что привело 
к образованию 
гололедицы на дорогах.

К у т ру 9 а пре л я высота 
снежного покрова состави�
ла более 30 мм – и это, по про�
гнозам синоптиков, лишь по�
ловина от апрельской нормы. 
Сугробы начнут постепенно 
оседать, а полное таяние ожи�
дается лишь к 17–18 апреля.

Все дорожные и коммуналь�
ные службы округа переведе�
ны на усиленный режим ра�
боты. Специалисты убирают 
снег и наледь – как вручную, 
так и с помощью спецтехни�
ки. Они очищают проезжие 
части, тротуары, дворы мно�
гоквартирных домов и обще�
ственные территории.

На дорога х Дмитровско �
го округа работает 52 едини�
цы техники и 85 человек. А во 
дворах и на улицах округа за�
действовано 59 единиц техни�
ки и 250 специалистов комму�
нального хозяйства.

ВНИМАНИЕ, ВОДИТЕЛИ 
И ПЕШЕХОДЫ!

И з � з а  с не г а  и  г о ло ле д а 
управление транспортным 
средством значительно услож�
няется, что повышает риск до�
рожно�транспортных проис�
шествий. Тормозной путь на 
заснеженной и обледенелой 
дороге увеличивается в не�
сколько раз. Соблюдайте пра�
вила дорожного движения и 
скоростной режим.

Пешеходам стоит выбирать 
обувь с противоскользящей 
подошвой и быть особо внима�
тельными при переходе доро�
ги и движении по скользким 
участкам.

Коммунальные службы 
работают в усиленном 
режиме
СНЕГОПАД ] 

важно

Обо всех нештат-
ных ситуациях со-
общайте в единую 
диспетчерскую 
службу Дмитрова 
по телефону 
8 (499) 702-22-22. 

111 
ЕДИНИЦ ТЕХНИКИ 

убирают дороги, улицы 
и дворы округа
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На еженедельном 
совещании губернатора 
Московской области 
Андрея Воробьева 
с членами правительства 
и главами муниципалитетов 
обсудили ход программы 
капитального ремонта. 

– Есть запрос у жителей на 
ремонт крыш, соответственно, 
они в большом объеме пред�
ставлены в программе, а так�
же внутренние инженерные 
системы, фасады и, конечно, 
выполнение комплексного ре�
монта, – доложил генеральный 
директор фонда капитально�
го ремонта общего имущества 
МКД Московской области Дми�
трий Сватковский. 

В Дмитровском округе по 
программе капитального ре�
монта в этом году запланиро�
вано отремонтировать 42 мно�
гоквартирных дома. 

Что предстоит сделать:

28 домов получат новые 
кровли; 
12 домов – обновленные фа-
сады (включая замену балкон-
ных плит); 
2 дома – ремонт инженерных 
систем (электроснабжение, во-
доснабжение и водоотведение). 

Уже завершены работы:

ремонт внутридомовых 
электросетей в р. п. Икша, 
ул. Рабочая, 21; 

замена системы холодного 
водоснабжения с установкой 
общедомовых счетчиков и 
ремонт водоотведения в г. Дми-
трове, мкр-н им. А. Маркова, 4.

НА САЙТЕ ФОНДА ЕСТЬ 

ВОЗМОЖНОСТЬ УВИДЕТЬ 

ХОД РАБОТ В РЕЖИМЕ 

ОНЛАЙН.

ХОЗПОВЕСТКА

В округе отремонтируют 
42 многоквартирных дома
ЖКХ ] 

ШКОЛА ПОТРЕБИТЕЛЯ ]

ПРОВЕРЬТЕ СВОЮ ГРАМОТНОСТЬ В СФЕРЕ ЖКХ!

До 20 апреля жители Дми�
тровского округа могут при�
нять участие во втором все�
российском диктанте ЖКХ. 
Это отличный шанс оценить 
свои знания и узнать больше о 
правах в сфере жилищно�ком�
мунального хозяйства. 

Что ждет участников? 

 25 вопросов на темы 
управления МКД, ЖКУ и 
защиты прав потребителей; 

 25 минут на прохождение 
теста в онлайн-формате;

 электронный сертификат для 
тех, кто ответит правильно 
на 20 и более вопросов; 

 грамоты и благодарности 
лучшим участникам. 

Акция организована в рам�
ках проекта «Школа ЖКХ» пар�
тии «Единая Россия» с целью 
повышения правовой грамот�
ности граждан. 

Проверьте себя и будьте в 
курсе своих жилищных прав!

 информация

Диктант проходит 
на портале 
«Школа ЖКХ». 

Ознакомиться с адреса-
ми домов, которые будут 
капитально отремонти-
рованы, а также срока-
ми можно на интерак-
тивной карте. 
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В Дмитровском округе пред�
приятие по производству го�
товых обедов завод «Сектор» 
готовится к расширению про�

изводства и увеличению ас�
сортимента продукции. В те�
чение года на заводе запустят 
сразу несколько новых произ�
водственных линий.

Строительство предприя�
тия было начато в сентябре 
2021 года. Прошлым летом 
завод получил официальное 
разрешение на ввод в эксплу�
атацию, и сейчас идет уста�
новка оборудования второй 
очереди.

– Мы завершаем монтаж ли�
нии по производству пирож�
ков, она позволит выпускать 
пирожки с различными на�
чинками по 50 миллионов 
штук в год. В ближайшее вре�
мя планируем приобрести 
обору дова н ие д л я  роз л и �
ва соков и смузи, – поделил�

ся планами по модернизации 
производства генеральный ди�
ректор предприятия Дмитрий 
Усов. 

Особого внимания заслужи�
вает уникальная технология 
производства, применяемая 
на заводе. Здесь использует�
ся инновационный метод хо�
лодной стерилизации, не име�
ющий аналогов в России, при 
котором упакованные про�
д у кты помещают в специ�
альную камеру, где они под�
верга ютс я сверх высоком у 
давлению. Это давление за ко�
роткое время обеззараживает 
продукты и сохраняет их по�
лезные свойства, витамины 
и биологически активные ве�
щества.

Предприятие уже сегодня 
представляет широкий ас �
сортимент – более 150 наи�
менова н и й г о т овы х б л юд 
и полуфабрикатов, произво�
димых из подмосковного сы�
рья. Производственные мощ�
ности позволяют выпускать 
около 100 тысяч тонн продук�
ции в год.

В администрации 
Дмитровского 
муниципального округа 
состоялась важная 
встреча главы округа 
Ивана Курданина 
с представителями 
крупных 
агропромышленных 
предприятий 
муниципалитета.

Итог и проше дшего года 
в  сфере се л ьс ког о хоз я й �
ства показа ли впечатл яю �
щие результаты. Несмотря на 
сложные погодные условия, 
местные аграрии добились 
высокого урожая. В частно�
сти, валовый сбор картофеля 
и корнеплодов превысил 222 
тысячи тонн, что составляет 
более половины всего урожая 
Подмосковья. В животновод�
ческой отрасли дойное стадо 
округа насчитывает 2600 го�
лов, тем самым обеспечивает�
ся производство 17,2 тысячи 
тонн молока.

Приветствуя у частников 
встречи, Иван Курданин под�
черкнул значимость аграрно�
го сектора: 

– Сельское хозяйство – 
особа я гордос т ь на шего 
округа. Вы кормите не толь�
ко жителей округа, но и по�
ловину Москвы и Подмо�
сковья, а ваша продукция 
известна далеко за предела�
ми региона.

Особое внимание было уде�
лено подготовке к посевной 
кампании. Округ стабильно 

демонстрирует высокую готов�
ность: обеспеченность семена�
ми превышает 90 %, удобрени�
ями – 82 %. Техническая база 
практически полностью гото�
ва к работе.

Однако погодные условия 
вызывают определенные опа�
сения: бесснежная зима и ран�
няя сухая весна не позволили 
достаточно увлажнить почву. 
Прогнозы на предстоящее лето 
также неблагоприятны – ожи�
дается жаркое и сухое лето.

В ходе встречи были рас�
смотрены меры государствен�
ной поддержки аграриев. Осо�
бый акцент сделан на новом 
портале moyapk.mosreg.ru, где 
собра на полна я информа�
ция о доступных программах 
под держки и поря дке у ча�
стия в них.

Среди к лючевых тем об �
суждения – вопросы гидро�
мелиорации, в том числе на 
Яхромской пойме, пробле �
мы заброшенных сельхозуго�

дий и борьбы с борщевиком, 
а также конкурентоспособ�
но с т ь  ры н ка се л ь хозп р о �
дукции.

Также во время встречи 
был поднят вопрос о потреб�
ности в притоке молодых ка�
дров на сельхозпредпри я�
тия – нужны механизаторы и 
агрономы.

Глава окру га пред ложи л 
ма кс и ма л ьно т ес но на ла �
дить сотрудничество с Дми�
тровским техникумом, где 

готовят этих специалистов. 
Еще Иван Юрьевич предло�
жил усилить практическую 
подготовку студентов и вне�
дрить систему целевых на�
боров под нужды аграрных 
предприятий.

Также важным аспектом 
развития отрасли стало пред�
ложение о создании сезонных 
рабочих мест для подрост �
ков на сельхозпредприятиях, 
что поможет приобщить мо�
лодежь к труду и дать возмож�
ность самостоятельного зара�
ботка.

Подводя итоги встречи, гла�
ва округа подчеркнул: 

– Земля – наша кормили�
ца, а люди, которые тру�
дятся на ней, подчас на�
пе р е к ор  п лохой  пог о д е 
выращивают и собирают 
хорош и й у рожа й карто �
феля, корнеплодов, зерно�
вых. Кто трудится в живот�
новодстве – заслуживает 
только уважения. Админи�
страция округа всегда по�
мога ла и будет помогать 
нашим сельхозпроизводи�
телям, ведь это – наша про�
довольственна я безопас �
ность.

ЭКОНОМИКА

ПРЕДПРИЯТИЯ ]

РАСШИРЯЕМ АССОРТИМЕНТ

Хороший урожай –  
залог продбезопасности
РАЗВИТИЕ ] Глава Дмитровского округа обсудил 
с аграриями итоги прошедшего года и планы 
на новый сезон

17,2 
ТЫСЯЧИ ТОНН

 МОЛОКА 

производят в Дмитровском 
округе ежегодно
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В центре культурного 
развития «Яхромский» 
состоялась встреча 
заместителя главы 
Дмитровского 
муниципального округа 
Сергея Лопатникова 
с жителями города 
Яхромы. Мероприятие 
было посвящено 
подготовке заявки на 
Всероссийский конкурс 
лучших проектов создания 
комфортной городской 
среды.

– Глава нашего округа Иван 
Курданин считает участие в 
этом конкурсе крайне важным. 
В случае победы это позволит 
благоустроить территорию цен�
тра Яхромы с учетом пожела�
ний горожан, – отметил Сергей 
Лопатников в начале встречи.

Зону для участия в конкурсе 
жители Яхромы выбрали само�
стоятельно путем голосования 
из трех предложенных вариан�
тов. Теперь задача горожан – 
высказать свои предложения: 
что именно и где они хотели 
бы видеть. Какие элементы 
благоустройства должны поя�
виться в том или ином месте.

Газоны, озеленение, клум�
бы и верт ика л ьн ые цвет �
ники, парковочные места, 
тротуары, фонтаны, малые 
архитектурные формы, ска�
мейки, освещение или даже 
скульптуры  – все свои пред�
ложения участники встречи 
могли не только высказать, но 
и визуализировать их на схе�
мах территории, которая бу�
дет представлена на конкурс.

Для удобства моделирова�
ния будущего облика центра 
города участники встречи раз�

делились на четыре группы. 
В процессе обсуждения возни�
кали споры и дискуссии, од�

нако в итоге каждая группа 
представила свой проект с под�
робным объяснением выбора 
решений.

На основе собранных пред�
ложений специалисты адми�
нистрации создадут единый 
проект, проанализируют воз�
можность реализации пред�
ложенных идей с учетом су�
ществу ющи х инженерны х 
коммуникаций. После этого 
состоится еще одна встреча с 
жителями Яхромы для дора�
ботки проекта.

Глава Дмитровского муни�
ципального округа Иван Кур�
данин провел еженедельное 
оперативное совещание с за�
местителями, начальниками 
МКУ и управлений, а также 
представителями управляю�
щих компаний. 

ЭЛЕКТРОННОЕ 
ГОЛОСОВАНИЕ – 
ЭТО УДОБНО!
В ходе мероприятия участ�

ники обсудили, как ведет �
с я  р аб о т а  по  вне д р е н и ю 
электронного формата голосо�
вания собственников.

– Как отметил Андрей Юрье�
вич Воробьев, сейчас наша за�
дача познакомить жителей с 
удобным механизмом голосова�
ния,  – отметил глава муниципа�
литета. 

В частности, жители могут 
принять участие в электрон�
ном голосовании с помощью 
удобных цифровых сервисов 
ГИС ЖКХ или при помощи мо�

бильного приложения «Госус�
луги.Дом». 

Не от менен п ри э том и 
привычный бумажный вид. 
Ка ж дый у частник голосо �

ва н и я и мее т п ра во пере �
дать бланк а дминистрато �
ру собрания – им может быть 
п ре дс та ви те ль у п ра в л яю �
щей организации или соб �

ственник помещения МКД. 
В таком случае данные в систе�
му загрузит администратор.

РАБОТА 
С ОБРАЩЕНИЯМИ
Кроме того, на оператив�

ном совещании традиционно 
рассмотрели обращения жи�
телей. Например, жители по�
селка Некрасовский с улицы 
Мира писали про ремонт доро�

ги. Решено провести там капи�
тальный ремонт в этом году. 

В адрес администрации по�
ступали обращения по поводу 
очистки Инженерного пруда 
от мусора. Специалисты МКУ 
«ЖКХ и Благоустройство» рабо�
ты выполнили и отчитались. 
При наступлении благоприят�
ных погодных условий будет 
проведена очистка водной гла�
ди от растительности. 

В этом году в рамках програм�
мы губернатора «100 прудов и 
озер» по результатам голосова�
ния жителей на портале «Добро�
дел» запланирована санитарная 
очистка и Синьковского водо�
хранилища площадью 168 ты�
сяч квадратных метров.

Еще девять прудов очистят 
механизированным способом 
в рамках муниципальной про�
граммы «Экология и окружаю�
щая среда». Работы пройдут в 
деревнях Мисиново, Настасьи�
но, Ивашево, Ревякино, Голико�
во, Ассаурово, Малая Черная и 
селах Жестылево и Белый Раст.

СРЕДА ОБИТАНИЯ

Инициативы жителей 
будут поддержаны
ОБСУЖДЕНИЯ ] Жители Яхромы представили идеи 
по благоустройству центра города

СОВЕЩАНИЕ ]

ПОВЕСТКА НЕДЕЛИ  

– Благоустройство Яхромы 
должно происходить 
с учетом мнения каждого 
жителя. В случае победы 
на Всероссийском конкурсе 
жители получат цен-
тральную часть своего го-
рода именно такой, какой 
они ее себе представляют. 
Только вместе мы сможем 
создать пространство, где 
будет комфортно всем.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:

важно
До 20 апреля проходит 
сбор предложений 
от жителей по 
функциональному 
наполнению 
территории. Важен 
голос каждого 
яхромчанина!
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Глава Дмитровского 
муниципального округа 
Иван Курданин и 
председатель Совета 
депутатов Михаил Зернов 
поздравили участницу 
Великой Отечественной 
войны Марию Тимофеевну 
Барсученко с днем 
рождения. Правда по 
документам легендарной 
жительнице исполнилось 
104 года, но сама она 
говорит, что ей 103. Один 
год она «прибавила» себе 
еще в молодости в Омской 
области, чтобы быстрее 
получить паспорт.

–  Вы вп иса л и ва ж н у ю 
страницу в историю нашей 
страны и Битвы за Москву. 
Вас знают, любят и гордят�
ся тем, что являются ваши�
ми земляками, все жите�
ли нашего округа. Я всегда 
рад встрече и возможности 
вновь поговорить с вами, – 
сказал Иван Курданин, обра�
щаясь к ветерану.

Мария Тимофеевна была 
очень ра да гостям, ра душ�
но пригласила их за стол и 
угостила чаем, посетовав, что 
не смогла напечь своих знаме�
нитых барсученковских пи�
рожков, так как здоровье уже 
не позволяет.

Иван Юрьевич передал ве�
терану самые теплые поздрав�
ления и пожелания бодрости 
духа и благополучия от имени 
губернатора Московской обла�
сти Андрея Воробьева.

За чашкой чая Иван Юрье�
вич рассказал собеседнице о 
подготовке к празднованию 
80�летия Великой Победы. Ма�
рия Тимофеевна показала аль�
бом со своими фотографиями 
и прочитала стихи, которые 
сама написала:

На Перемиловских высотах,
Где неба синь так глубока,
На всех просторах и широтах 
Он виден всем издалека.
Он весь – порыв. 
Он весь – отвага. 
Он весь – стремление вперед.
«Не сдать высот! 
Назад – ни шагу!» –
Так ждал Победу весь народ!

* * *
Несмотря на возраст, Ма�

рия Тимофеевна живет одна и 
остается активной. Она поль�
зуется мобильным телефо�
ном, слушает новости и уже 
готовится к дачному сезону. 
На своем маленьком участке 
у сына она выращивает кабач�
ки, свеклу и морковь.

– Раньше еще огурцы сажала, 
но в последние годы я уже отго�
ворил ее от этой затеи. Слиш�

ком хлопотно. Ведь возраст, что 
ни говори, у нашей дачницы со�
лидный, и нам всем приходит�
ся ей помогать возделывать ого�
род, – рассказывает сын Марии 
Тимофеевны.

Мария Тимофеевна родилась 
в Сибири в бедной крестьян�
ской семье. Родители умерли 
рано, и с восьми лет она оста�
лась сиротой. Работала в поле, 
пасла гусей, училась в вечерней 
школе после окончания пяти 
классов. В 1939 году она перее�
хала в Дмитров к родственни�
кам, но там ей пришлось сразу 
искать работу и жилье. Устрои�
лась стрелочницей на железно�
дорожную станцию, где труди�
лась не покладая рук.

Когда началась война, Ма�
рия продолжала работать на 
железной дороге, несмотря на 
опасность. В ноябре 1941 года 
во время бомбежки она спас�
ла бронепоезд, успев пере�
ключить стрелку в последний 
момент. Этот поезд позже сы�
грал важную роль в бою про�
тив фашистов. За свой подвиг 
она пол у чи ла орден Крас �
ной Звезды, который ей вру�
чил лично Михаил Калинин в 
Кремле.

После войны Мария Тимо�
феевна продолжала работать 
на железной дороге, в том чис�
ле в Вильнюсе, который был 
освобожден от фашистов. Поз�
же она вернулась в Дмитров, 
где трудилась на станции дол�
гие годы. Ее история – пример 
мужества, стойкости и пре�
данности делу.

НАВСТРЕЧУ 80�ЛЕТИЮ ПОБЕДЫ

Больше века длится 
великая жизнь
ГЕРОИ СРЕДИ НАС ] Героиня Битвы за Москву 
дмитровчанка Мария Барсученко отпраздновала 
104�й день рождения

 справочно

Имя Марии Барсученко 
навсегда вписано в 
историю нашей страны 
и Великой Победы. 
В 1941 году, в самые 
тяжелые дни Битвы за 
Москву, она совершила 
подвиг, изменивший ход 
сражения. Стрелочница 
Мария открыла 
путь легендарному 
бронепоезду НКВД, 
вовремя преградившему 
дорогу фашистским 
танкам, прорывавшимся 
перейти через канал 
и захватить Дмитров. 
За мужество она была 
награждена орденом 
Красной Звезды.

кстати 

Совсем недавно глава Дмитровского округа 
вручил Марии Тимофеевне юбилейную 
медаль «80 лет Победы в Великой 
Отечественной войне 1941–1945 гг.».

– Жизнь и подвиг Марии 
Тимофеевны Барсученко, 
кавалера ордена Красной 
Звезды, почетного жителя 
Дмитрова – живой пример 
для всех нас, как надо чест-
но жить, растить детей 
и любить Родину.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального округа 
Московской области:

ЕДДДДДДДЫЫЫЫЕДЫЫЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕДДДДДДДЫЫЫЫЫЫЫЫЫЫЫЫ



11.04.2025  №18 Фактор-ИНФО
7

В Д м и т ровс кой бо л ьн и�
це состоялась встреча трудо�
вого коллектива с ветераном 
специальной военной опера�
ции Владимиром Гасковым, 
являющимся руководителем 
Дмитровского отделения Ассо�
циации ветеранов СВО.

Встреча была организована 
по инициативе главы Дмитров�
ского муниципального округа 
Ивана Курданина, чтобы сотруд�

ники одного из самых крупных 
в Московской области лечеб�
но�профилактических учрежде�
ний получили информацию от 
первого лица о работе Ассоциа�
ции ветеранов СВО округа и на�
ладили взаимодействие.

– Наша общая задача – окру�
жить вниманием и заботой 
как наших защитников, так и 
их семьи. Важно помогать бой�
цам проходить реабилитацию. 
Я регулярно общаюсь с участ�

никами спецоперации, и те, 
кто обращался за помощью в 
Дмитровскую больницу, от�
мечают высокий профессио�
нализм, чуткость и искрен�
нюю заботу медиков, – сказала 
в начале встречи заместитель 
главы Дмитровского муници�
пального округа Ирина Косты�
шина.

Владимир Гасков также по�
благодарил медиков за их за�
боту о семьях бойцов и тех, 

кто проходил реабилитацию и 
получал необходимую помощь 
в Дмитровской больнице.

– Очень важно и ценно, что 
ваш коллектив постоянно со�
бирает и отправляет нашим 
ребятам на передовую гума�
нитарную помощь, а также 
специализированную меди�
цинскую помощь. Бойцы при�
знательны вам, – подчеркнул 
Владимир Александрович.

В ходе диалога с руководите�
лем Дмитровского отделения 
Ассоциации ветеранов СВО ра�
ботники больницы обсудили 
пути взаимодействия, вклю�
чая вопросы медико�психоло�
гической поддержки ветера�
нов после ранений.

Встреча прошла в теплой 
и конструктивной атмосфе�
ре, в ходе которой стороны 
подтвердили готовность к со�
вместной работе.

Администрация 
Дмитровского 
округа и Ассоциация 
ветеранов специальной 
военной операции 
Московской области 
заключили соглашение 
о сотрудничестве. 
Инициатива 
создания ассоциации 
принадлежит 
президенту Владимиру 
Путину, а ее работу 
курирует губернатор 
Подмосковья Андрей 
Воробьев.

Торжественное подписа�
ние прошло в Красногорске 
при у частии представите�
лей власти и глав муниципа�
литетов. На сегодня Ассоци�
ация объединяет более 500 
участников СВО в Подмоско�
вье. Этот шаг укрепляет си�
стемную работу по поддерж�
ке ветеранов и их семей в 
регионе.

Цели соглашения: соци�
альная и медицинская под�
держка ветеранов СВО и их 
семей, содействие в реаби�
литации, переобу чении и 
трудоустройстве, координа�
ция помощи на муниципаль�
ном уровне.

– Муниципалитет актив�
но помогает участникам 
СВО и их близким. На се�
годняшний день в окру�

г е  раб о тае т Цен т р под �
держки участников СВО, 
где оказывается комплекс�
на я  помощ ь на ш и м з а �
щитникам. Особую благо�
дарность хочу выразить 
в и ц е � г у б е р н а т о р у  М а �
рии Нагорной и депутату 
Госдумы Сергею Колуно�
ву за их вклад в создание 
единой системы поддерж�
ки ветеранов, – сказал гла�
в а  Д м и т р о в с к о г о  м у н и �
ц и па л ьног о окру га  И ва н 
Курданин.

Дмитровское отделение Ас�
социации возглавляет Влади�
мир Гасков – участник СВО 
и основатель военно�патри�
отического клуба «Саланг». 
Это название – дань памяти 
его отцу, капитану Гаскову, 
героически погибшему при 
выполнении воинского дол�
га на легендарном перевале 
Саланг в Афганистане в 1983 
году.

ОБ ЭТОМ ГОВОРЯТ

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ ]

ВНИМАНИЕ И ЗАБОТА НУЖНЫ НАШИМ ГЕРОЯМ

Поддержка должна 
быть системной
СОТРУДНИЧЕСТВО ] Дмитровский округ и Ассоциация 
ветеранов СВО Подмосковья подписали соглашение 
о поддержке участников спецоперации

По вопросам 
службы 
по контракту 
можно обратиться 
в военный 
комиссариат 
Дмитровского 
муниципального 
округа, городского 
округа Дубна 
и Талдомского 
городского округа 
Московской 
области, который 
находится 
по адресу: 
Дмитров, 
ул. Чекистс-
кая, 2.

– Поддержка участников 
специальной военной опера-
ции и их семей – наш общий 
долг. Сегодняшняя встреча – 
важный шаг в выстраивании 
системного взаимодействия 
между медиками и вете-
ранскими организациями. 
Уверен, что совместными 
усилиями мы создадим эф-
фективную систему помощи 
тем, кто с честью выпол-
няет свой воинский долг. 
Дмитровская больница уже 
доказала, что готова быть 
опорой для наших героев.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:
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Впервые в медицинской 
практике Дмитровского окру�
га 5 апреля состоялось особое 
событие, объединившее буду�
щих родителей, членов их се�
мей и специалистов роддома. 
Инновационный формат меро�
приятия позволил создать от�
крытое пространство для ди�
алога и подготовки к самому 
важному событию в жизни ка�
ждой семьи.

Сегодня в Дмитровском род�
доме работает команда креа�

тивных врачей акушеров�гине�
кологов и акушерок, которую 
возглавляет заведующий ро�
дильным отделением Михаил 
Цурцумия. Именно он вместе с 
коллегами разработал концеп�
цию этого фестиваля. Меропри�
ятия подобного формата еще не 
проводятся в Подмосковье.

Около 100 участниц фести�
валя «За счастьем к нам» тепло 
приветствовала заместитель 
главы Дмитровского муници�
пального округа Ирина Косты�
шина, пожелавшая будущим 

мамам легких родов, здоровых 
малышей и счастья.

Главная цель фестиваля – 
помочь женщинам подгото�
виться к родам, получить до�
стоверн у ю информацию о 
процессе родов в Дмитровском 
роддоме и создать атмосфе�
ру полного доверия между бу�
дущими мамами и медицин�
ским персоналом.

– Мы приглашали на фе�
стиваль всех наших будущих 
мам, включая жительниц со�
седних округов. Важно, что�
бы спутником в родах было 
не чувство страха, а ожидание 
счастья и чуда рождения ре�
бенка, – сказал главный врач 
Дмитровской больницы Алек�
сандр Авакян.

Фестиваль состоял из двух ча�
стей. В первой прошли лекции 
акушерского блока, где врачи 
акушеры�гинекологи, анестези�
олог и акушерки доступно объ�
яснили ключевые аспекты ро�
дов, а также развеяли мифы об 
опасностях УЗИ и кесарева сече�
ния, рассказали о золотом часе 
и роли акушерки в родах.

Вторая часть включала ма�
стер�классы. Специалисты ро�
дильного отделения на мане�
кенах продемонстрировали 
техники немедикаментозного 
обезболивания, расслабления, 
а также подробно рассказа�
ли о грудном вскармливании. 
Дмитровский роддом предла�

гает особый подход к подго�
товке родов, включающий не 
только медицинские аспекты, 
но и дыхательные практики, 
вокал (пение действительно 
помогает в родах). Роды могут 
быть партнерскими – с мужем 
или доулой, также возможно 
использование специальной 
ванны на начальном этапе.

Команда врачей под руко�
водством Ми хаи ла Ц у рц у�
мии (известного как «доктор 
Миша») уделяет особое внима�
ние индивидуальному подхо�
ду и созданию комфортных ус�
ловий для каждой роженицы.

– Наша главна я за дача – 
устранить любые страхи перед 
родами и добиться полного до�
верия между роженицей и ме�
дицинским персоналом, – под�
черкнул Михаил Цурцумия.

– Мероприятие получилось 
очень позитивным! В Дми�
тровском род доме замеча�
тельная команда, а в чате для 
беременных всегда быстро от�
вечают на вопросы. Так что – 
да, рожать только в Дмитрове, 
и никакого страха. Только – за 
счастьем! – поделилась впечат�
лениями будущая мама Софья 
Ковалева.

Фестива ль ста л важным 
шагом в поддержке беремен�
ных женщин, чтобы они смог�
ли встретить главное событие 
в жизни – рождение ребенка – 
с радостью и уверенностью.

Врачи Научно-
исследовательского 
клинического института 
детства (НИКИ) провели 
очередной выездной 
осмотр маленьких 
жителей Дмитрова, 
страдающих от тяжелых 
патологий.

В составе выездной брига�
ды работали аллерголог�имму�
нолог, пульмонолог, нефролог, 
невролог и детский кардиолог. 
Специалисты провели ком�
плексный осмотр, включаю�
щий в себя анализы, взятые в 
мобильном комплексе, УЗИ�ди�
агностику и непосредствен�
ный осмотр пациентов.

– Забота о здоровье подрас�
тающего поколения – наш 
главный приоритет. Органи�
зация таких выездов позво�
ляет обеспечить доступность 
высококвалифицированной 
медицинской помощи для 
всех детей округа, особен�
но для тех, кто в ней боль�
ше всего нуждается, – под�
черкнул глава Дмитровского 
муниципального округа Иван 
Курданин.

Заведующая консультатив�
но�диагностическим центром 

врач�педиатр Ольга Нагурная 
рассказала: 

– Во время последнего выез�
да бригада врачей осмотрела и 
проконсультировала 85 детей, 

в том числе с серьезными забо�
леваниями. Из них два ребенка 
были направлены в многопро�
фильный стационар НИКИ дет�
ства, 16 – на дополнительное 

обследование, а 24 детям было 
назначено необходимое лече�
ние, и их пригласили на повтор�
ную консультацию через два ме�
сяца для коррекции терапии.

Это уже второй визит специ�
алистов НИКИ в Дмитров в 
этом году. Всего с начала года 
они осмотрели 175 детей. Сле�
дующий выезд запланирован 
на 31 мая.

Детей к врачам запишут 
участковые педиатры или про�
фильные специалисты, у ко�
торых ребенок стоит на дис�
пансерном учете. Маленькие 
пациенты смогут сдать анали�
зы, получить консультацию 
высококвалифицированных 
специалистов и сразу же на�
правление на дальнейшее об�
следование и лечение.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

ДЕМОГРАФИЯ ]

УНИКАЛЬНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ ДЛЯ БЕРЕМЕННЫХ 
«ЗА СЧАСТЬЕМ К НАМ» СОСТОЯЛСЯ В ДМИТРОВЕ

Лучшие специалисты области 
осмотрели юных дмитровчан
МЕДПОМОЩЬ ] 

85 
МАЛЕНЬКИХ 

ДМИТРОВЧАН 

осмотрели специалисты 
НИКИ детства
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В этом году Яхромская 
школа № 1 празднует 
знаменательную дату – 125 
лет со дня основания. За век 
с четвертью учреждение 
прошло путь от скромной 
церковно-приходской 
школы до современного 
образовательного центра, 
сочетающего традиции и 
передовые педагогические 
практики.

Школа открылась в 1900 году в 
помещении старого ткацкого кор�
пуса благодаря поддержке мест�
ного фабриканта Сергея Лями�
на. В 1929 году она переехала в 
новое здание, став первой шко�
лой Дмитровского уезда, постро�
енной после революции. А в 1995 
году коллектив обосновался в со�
временном просторном здании, 
где она располагается по сей день.

В 1996 году учреждение стало 
лауреатом всероссийского кон�
курса «Школа года – 96» за педа�
гогическое мастерство и иннова�
ции, а в 2000�м получило звание 
«Школа века России» – за выдаю�
щиеся успехи в образовании.

Сегодня Яхромская школа № 1 
является площадкой для всерос�
сийских олимпиад школьников 
и апробации искусственного ин�
теллекта в образовательном про�
цессе. Активно участвует и реали�
зует успешные образовательные 
проекты, такие как «Математиче�
ская школа полного дня», «Цифро�
вые классы» и «Эффективная на�
чальная школа».

Учреждение активно развива�
ет патриотическое воспитание 
через акции «Окна Победы», «На�
следники Победы» и участие в 
международных проектах. В 2023 
году школьный музей занял 3�е 
место на онлайн�фестивале Ассо�
циации школ России и Беларуси.

Недавняя победа учителя му�
зыки Натальи Саламатиной на 
муниципальном этапе конкурса 
«Педагог года – 2025» подтвердила 
высокий уровень преподавания в 
школе.

В день празднования в стенах 
школы собрались ветераны пе�
дагогического труда, выпуск�
ники разны х лет, нынешние 
ученики и учителя. Среди по�
четных гостей торжества при�

сутствовали заместитель главы 
Дмитровского муниципально�
го округа Ирина Костышина, 
нача льник у правлени я обра�
зования администрации окру�
га Татьяна Малинникова, депу�
тат Мособлдумы и председатель 
профсоюза педагогов Марина 
Шевченко, благочинный Яхром�
ского церковного округа отец 
Сергий Бернацкий.

Коллектив педагогов, учеников 
и выпускников уверен, что впере�
ди у них – новые победы и свер�
шения.

ЯРКИЕ МОМЕНТЫЯРКИЕ МОМЕНТЫ

Яхромской школе № 1 – 
125 ЛЕТ!
ЮБИЛЕЙ ] 

ВНЕУРОЧНЫЙ ]

ЭКОМАРШРУТ ДЛЯ  
«КЛАССНОЙ СТРАНЫ»

В Подмосковье прошел контрольный выезд в 
рамках Международной программы Агентства 
стратегических инициатив «Классная страна». Про�
ект направлен на разработку образовательных 
маршрутов, которые помогут школьникам глубже 
познакомиться с природным и культурным насле�
дием родного края.

Из пяти предложенных треков эксперты выбра�
ли два для тестирования, включая экомаршрут, 
разработанный учениками и педагогами Яхром�
ской школы № 1 и Вербилковской школы.

Маршрут объединил природные, исторические 
и образовательные объекты. Участники посетили 
музей «Дом Петра Алексеевича Кропоткина», Музей 
дмитровской лягушки, филиал по пресноводному 
рыбному хозяйству Всероссийского НИИ рыбного 
хозяйства и океанографии в поселке Рыбное, а так�
же ферму «Коза Ностра».

– Ребята из Яхромской школы № 1 проделали 
большую работу, создав познавательный эколо�
гический маршрут. Такой проект не только зна�
комит школьников с уникальными природны�
ми и культурными объектами Подмосковья, 
но и воспитывает ответственное отношение 
к окружающей среде. Уверен, этот трек станет 
востребованным в программах дополнительно�
го образования и поможет привлечь внимание 
к экологическим инициативам нашего регио�
на, – отметил вклад местных школьников в разви�
тие образовательного туризма глава Дмитровского 
муниципального округа Иван Курданин.

В ходе апробации эксперты, педагоги и учени�
ки высоко оценили маршрут по ключевым крите�
риям: познавательная ценность, логистика и вовле�
ченность участников.

– От всей души поздравляю 
коллектив, учеников и вы-
пускников Яхромской школы 
№ 1 со 125-летним юбилеем! 
Пусть и впредь здесь сохра-
няются лучшие традиции 
российского образования, 
воспитываются умные, та-
лантливые и патриотичные 
граждане нашей страны.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального округа 
Московской области:
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5 апреля жители 
Дмитровского округа 
присоединились 
к масштабной 
просветительской акции 
«Тотальный диктант», 
которая в этом году 
отметила 22-летие.

Тотальный диктант – это 
ежегодная культурно�просве�
тительская акция, направ�
ленна я на поп уляризацию 
грамотности и повышение 
интереса к русскому языку. 
В ней принимают участие как 
носители языка, так и те, кто 
изучает русский в качестве 
иностранного или неродного.

В Дмитровском округе пло�
щадками для написания дик�

та н та с та ли Дми т ровска я 
центральная библиотека и 
Подмосковный политехниче�
ский колледж. 

– Грамотная речь и пись�
мо – это основа не только об�
разования, но и культуры в 
целом. С каждым годом все 

больше людей присоединяет�
ся к этой важной акции, ко�
торая с 2004 года объединяет 
любителей русского языка. 

Благодарю всех участников, 
проявивших интерес к рус�
скому языку, а также орга�
низаторов, которые сделали 
возможным проведение этой 
замечательной акции в на�
шем округе, – подчеркнул гла�
ва Дмитровского муниципаль�
ного округа Иван Курданин.

Результаты диктанта участ�
ники смогут узнать в личном 
кабинете на официа льном 
сайте проекта.

НОВОСТИ

Дмитровчане написали 
Тотальный диктант
РУССКАЯ РЕЧЬ ]

Не пропустите!
ПРАЗДНИК ] 

СОБЫТИЕ ]

СПОРТИВНЫЙ ФОТОКВЕСТ В САМОМ 
СЕРДЦЕ РОДНОГО ДМИТРОВА

50 
ЧЕЛОВЕК 

смогли проверить свои знания 
и присоединиться к тысячам 

участников по всей стране 
и за рубежом

Фотоквест «Город в кадре», 
организованный «Волонтера�
ми Подмосковья» Ресурсного 
центра Дмитровского округа 
и студентами Дмитровского 
техникума, превратил город в 
живую фотоплощадку.

Квест стал динамичным мик�
сом спорта, интеллекта и искус�
ства. Участники искали клю�
чевые точки по координатам, 
выполняли нестандартные за�
дания и создавали яркие кадры, 
раскрывая красоту Дмитрова 
через объектив фотокамеры.

В соревновании приняло 
участие пять команд из школ 

окру га (Ин женерна я шко �
ла, Лицей № 4, Дмитровская 
школа № 1 им. В.И. Кузнецо�
ва, Дмитровская школа № 8, 
Синьковская школа № 2), а 
также гости из соседнего му�
ниципалитета.

За ходом квеста наблюда�
ли зрители и почетные гости, 
среди которых были депутат 
Совета депутатов Дмитров�
ского муниципального округа 
Роман Сунгуров и участники 
«Движения первых».

После напутственных слов 
стартовала настоящая при�
ключенческая гонка. Участни�
ки делали креативные сним�

ки, решали головоломки и 
демонстрировали спортивную 
подготовку.

10 локаций, 10 заданий – 
победа зависела от скорости, 
смекалки и художественного 
взгляда.

Победителем стала команда 
«Первые» (Дмитровская шко�
ла № 1 им. В.И. Кузнецова), до�
казав, что сочетание творче�
ства и командного духа ведет 
к успеху.

Мероприятие не только по�
дарило участникам яркие эмо�
ции, но и показало, как моло�
дежь может по�новому увидеть 
и полюбить свой город.

– Подобные проекты 
не только объединяют 
молодежь, но и по-
могают раскрыть ее 
творческий потенци-
ал. Участники смогли 
увидеть любимый 
город в ином ракурсе 
и запечатлеть его 
красоту.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:

Яркий праздник 
ко Дню космонавтики 
ждет жителей и гостей 
Дмитровского округа.

Выходные в парке име�
ни И.А. Лямина в Яхроме и в 
парке «Сосновый бор» в Дми�
трове обещают быть насы�
щенными и незабываемыми. 
Гостей ожидают увлекатель�
ные активности, которые по�
дарят заряд бодрости, вдох�
новения и радости.

12 апреля, в День космо�
навтики, праздник начнется 
в парке «Сосновый бор» с вик�
торины. А затем всех ждет 
«Школа космонавтов» – раз�
влекательная программа, где 
каждый сможет почувство�
вать себя настоящим покори�
телем вселенной. Юных меч�
тателей порадует творческий 
мастер�класс «Моя планета». 

Продолжится празднование 
в парке имени И.А. Лямина, 
где всех ждет концерт, квест 
и многое другое.

13 апреля в парке имени 
И.А. Лямина станет семейным 
днем, полным игр, творчества 
и волшебства. Родители и дети 
смогут весело провести время 
на программе «Играем – не ску�
чаем!». Мастер�класс «Страна 
чудес» подарит малышам воз�
можность проявить свою фан�
тазию и создать нечто необыч�
ное своими руками.

– День космонавтики – 
отличный повод провести 
время всей семьей, заря�
диться хорошим настрое�
нием и вспомнить великие 
достижения нашей космо�
навтики! – отметил глава 
Дмитровского муниципаль�
ного округа Иван Курданин.

Возрастные ограничения: 0+
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В начале года во время 
выездной администрации 
председатель первичной 
организации ветеранов 
УМВД Римма Михеева 
пригласила главу округа 
Ивана Курданина 
в Дмитровский музей 
истории УМВД, одним из 
основателей которого она 
является.

– Как же хорошо, Иван Юрье�
вич, что вы выполняете свои 
обещания. Очень рады вас ви�
деть в нашем музее, – радушно 
приветствовала почетного го�
стя Римма Владимировна.

Во время экскурсии она рас�
сказала главе муниципалитета 
об истории становления и раз�
вития органов правопорядка на 
дмитровской земле с послерево�
люционных лет до наших дней.

Особое внимание было уде�
лено героическим страницам 
истории: работе милиции в 
годы Великой Отечественной 
войны, подвигам сотрудников 
при исполнении служебного 
долга, участию правоохраните�
лей в локальных конфликтах.

– Дл я мен я это особа я 
тема. Мой отец служил в ор�
ганах внутренних дел, и я 
всегда гордился этим. Даже 
серьезно готовился к посту�
плению в высшую школу ми�
лиции, но жизнь распоряди�
лась иначе, – поделился глава 
Дмитровского муниципально�
го округа Иван Курданин. 

Во время экскурсии к ним 
присоединились представите�
ли ДОСААФ России: замести�
тель председателя региональ�
ного отделения организации 
Анатолий Гаврилов и предсе�
датель Дмитровского отделе�
ния Владимир Гасков, который 
также является руководителем 
Дмитровского отделения Ассо�
циации ветеранов СВО.

Гости передали в фонды му�
зея уникальный экспонат – ар�
тиллерийскую гильзу времен 
Великой Отечественной вой�
ны, а Ивану Курданину вручи�
ли флаг ДОСААФ.

– Ваша поддержка в деле па�
триотического воспитания 
молодежи очень важна. Уве�
рен, что наше сотрудничество 
с администрацией округа бу�
дет только укрепляться, – от�
метил Анатолий Гаврилов.

В завершение визита Иван 
Курданин поблагодарил Римму 
Михееву за содержательную экс�
курсию и подчеркнул важность 
сохранения исторической памя�
ти о работе правоохранитель�
ных органов для воспитания 
подрастающего поколения.

– Такие энтузиасты выпол�
няют поистине важную мис�
сию. Они работают с под�
ростками и молодежью, даже 

с самыми юными жителями 
округа, занимаясь военно�па�
триотическим воспитанием. 
Но их вклад этим не ограни�
чивается – они также соби�
рают и бережно хранят для 
будущих поколений нашу 
историю, историю земли, на 
которой мы живем. И это бес�
ценно, – сказал Иван Курданин. 

ЭКСКУРСИЯ

Живая история подвига
ТОЧКА НА КАРТЕ ] Глава Дмитровского округа побывал 
в Дмитровском музее истории УМВД

 это интересно
В целях увековечивания боевого 
подвига советского народа в годы 
Великой Отечественной войны 
и вкладе сотрудников органов 
внутренних дел в достижение 
Великой Победы, а также подвигов 
сотрудников, погибших при 
исполнении служебного долга был 
создан музей.
Здесь силами сотрудников 
правоохранительных органов 
и ветеранов УМВД собраны 
сведения об истории управления, 
о сотрудниках, вершивших эту 
историю, сохранен их опыт для 
передачи его молодым коллегам. 
На экспозиции можно увидеть и 
фотографии из личных архивов, 
и подлинные документы, боевые 
награды, медали и ордена 
советских милиционеров, их 
форменное обмундирование 
и служебные принадлежности, 
а также вырезки из газет 
и журналов 
о сотрудниках в погонах. 
Отдельное место занимает 
коллекция фотоаппаратов, которые 
в своей практической деятельности 
использовал эксперт-криминалист 
Юрий Васильевич Корольков, 
проработавший в ОВД УМВД 
более 45 лет.  А еще представлена 
печатная машинка «Ундервуд», она 
служила стражам правопорядка 
с 1917 года.
В комнате боевой славы 
отражена история участия 
сотрудников милиции в Великой 
Отечественной войне.
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Команда девушек из Дми�
тровской школы № 8 вышла в 
«Финал четырех» регионально�
го этапа по волейболу Единой 
школьной лиги Московской 
области. 

Несмотря на отсутствие за�
мен и плотный график сорев�
нований, наши спортсмен�
ки показали блестящую игру 
и уверенно прошли в решаю�
щий этап. 

Особен но я рко п р оя ви �
ла себя Елизавета Злыднева, 
ставшая лучшей по набран�
ным очкам в каждом из трех 
матчей. 

Вместе с ней на площадке 
играли Мария Копкова, Ксе�
ния Храмова, Софья Поляко�

ва, София Фадейкина и Ирина 
Сачкова.

Часть основного состава – 
Софья Полякова, Карина Га�
вина, Марья Кравченко и Али�
на Угарова – не смогли помочь 
команде, так как в эти же дни 
выступали в финале первен�
ства Московской области.

Гордимся нашими юными 
спортсменками. Их упорство 
и воля к победе достойны са�
мых высоких похвал. Увере�
ны, в финале они покажут еще 
более яркую игру.

«Финал четырех» Единой 
школьной лиги Московской 
области по волейболу среди 
девушек состоится 28 апреля – 
будем болеть за наших!

Образцовый 
хореографический 
ансамбль «Задумка» 
вновь продемонстрировал 
свое высокое мастерство 
на международном 
фестивале-конкурсе 
искусства и творчества 
«Навстречу солнцу».

Несмотря на то что конкурс 
проходил в онлайн�формате, 
юные дмитровские артисты 
блестяще проявили себя, поко�
рив компетентное жюри сво�

ей энергетикой, артистизмом 
и безупречной техникой. Все 
представленные хореографи�
ческие композиции получи�
ли высокую оценку судейской 
коллегии.

По итогам конкурса «Задумка» 
завоевала следующие звания:
 лауреат I степени в номинации 

«Народный танец» 
(16–17 лет) – за темпераментный 
и колоритный аварский 
народный танец;

 лауреат II степени – 
за поэтичную и нежную 
композицию «Заплетись, 
плетень»;

 лауреат II степени – 
за искрометный номер «На 
горе-то калина» (8–11 лет).

Организаторы конкурса так�
же высоко оценили профес�

сионализм руководителя ан�
самбля Светланы Бычковой и 
балетмейстера Ильи Цымбало�
ва, вручив им благодарствен�
ные письма за преданность 
искусству танца.

АКТУАЛЬНО

Интересная «Задумка»
ПОЗДРАВЛЯЕМ! ] Дмитровские юные танцоры покорили 
жюри международного фестиваля�конкурса
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ЗНАЙ НАШИХ! ]

ДМИТРОВСКИЕ ВОЛЕЙБОЛИСТКИ – 
В ФИНАЛЕ ЕДИНОЙ ШКОЛЬНОЙ ЛИГИ! 

– Великолепные результаты 
ансамбля «Задумка» на 
международном фестивале 
«Навстречу солнцу», высокий 
профессионализм не только 
юных артистов, но и их 
наставников в очередной раз 
подтверждают: Дмитров-
ский округ – территория 
талантов.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:


